



PROCOAM

HUIDA HACIA DELANTE DE LA DECANA HERMIDA

En el COAM se ha convocado a una rueda de prensa por la Decana donde una vez más ha demostrado su ineptitud para el cargo que ostenta. Ningún miembro de la Junta de Gobierno la ha respaldado. Soledad extrema.

Airear temas de la Fundación COAM, que no es el COAM, que son confidenciales y están en manos de un juez, solo denota la desesperación de la Decana Hermida.

Quien, como siempre, repite una relato redactado por su fiel escudera, la Directora de la Oficina del Decano; la que, por otra parte, no asume ninguna responsabilidad. Todos los "marrones" se los comerá la Decana Hermida.

Esta crisis en el COAM se produjo por su soberbia, despotismo y falta absoluta de empatía por quienes la rodean. Ignorando al 60% de los representantes, en este momento 85%, quienes le hemos solicitado que no haga una interpretación torticera de los estatutos al crear la Oficina del Decano. Así mismo ha ejercido censura al no convocar la Junta Extraordinaria solicitada, vetando los contenidos propuestos por los representantes sin potestad para hacerlo.

En la rueda de prensa solo ha faltado a la verdad, como tan bien nos tiene acostumbrados.

DIMITA, DECANA HERMIDA, ANTES DE QUE QUEDE INHABILITADA.

PROCOAM agradece a los compañeros de la Junta de Gobierno que han dimitido por su coherencia frente a estos sucesos tan lamentables y agresivos hacia los colegiados y sus representantes.

PROCOAM pide explicaciones al resto de los miembros de la Junta de Gobierno por este bochorno publico.

Si quieres contactar con nosotros : info@procoam.es



<http://www.procoam.blogspot.com.es>